

DEPORTES

En busca del primer triunfo en casa

El Palma Air Europa recibe hoy al Oviedo con el objetivo de resarcirse de la derrota ante el Clínicas Rincón

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma
El Palma Air Europa tiene hoy una nueva oportunidad de sumar la primera victoria en casa aunque para ello deberá vencer al Unión Financiera Asturiana Oviedo que llega a la isla dispuesto a amargar la noche al equipo entrenado por Matías Cerdà, que a partir de las 20.30 va a tener en su mano la posibilidad de resarcirse de la derrota encajada ante el Clínicas Rincón en la última jornada de Liga. El rival del Palma viene de vencer en casa al Prat Joventut por 79 a 64, estrenándose con victoria en la categoría después de descansar en la primera jornada.

El conjunto asturiano es el último equipo del alero mallorquín fichado esta temporada por el Palma Air Europa, Iván Matemalas.

Entre su plantilla destaca un nombre propio, el de Diego Sánchez. El ex del Menorca, con extensa experiencia en la liga ACB, ha vuelto a su tierra convirtiéndose en uno de los fichajes estrella de la presente Adecco Plata. Destacan también otro alero, Víctor Pérez, procedente del Navarra de Adecco Oro, y sus dos americanos, Galick y Hanley, una pareja que está demostrando el acierto de su fichaje.

Aun así los mallorquines no van a dar su brazo a torcer a las primeras de cambio y prometen batalla. «El sábado, en un muy mal partido,



Pampín, durante el partido de la semana pasada. / J. AVELLA

no dimos la imagen real del equipo y esperamos haber corregido algunas cosas durante la semana que nos acerquen un poco más al tipo de juego que podemos desarro-

llar», señaló Cerdà en la previa del partido recordando también el encuentro ante el Clínicas Rincón.

Para el entrenador del conjunto palmesano el partido no va a ser ni

mucho menos fácil. «Partido complicadísimo el que se nos presenta en casa contra Oviedo. Durante la semana hemos trabajado sobre todo en la confianza de los jugadores en ataque y en mantener el nivel defensivo mostrado en los partidos que llevamos», señaló Cerdà.

El técnico mallorquín ha estado estudiando a su rival de hoy para intentar evitar que su equipo sume una nueva derrota. «Son capaces de realizar un juego en ataque de mucho ritmo y efectividad. Sus pí-

«Nos espera un partido complicadísimo», dice Matías Cerdà, técnico del equipo palmesano

vots atípicos junto a sus tiradores sin duda nos crearán serios problemas en defensa, pero con un buen trabajo del grupo intentaremos minimizarlos» dijo del equipo ovetense del que indicó también que «se trata de un grupo muy experimentado en todas sus líneas, que aunque ha sufrido muchos cambios en su plantilla, ha conseguido muy rápidamente conjuntarlos».

Finalmente Cerdà quiso agradecer a la afición el apoyo dado en el partido ante el Clínicas Rincón.

> BALONCESTO/EBA

El Opentach juega ante el Aracena

El Opentach Pla disputa hoy una nueva jornada de liga del grupo c de la liga EBA. Los de Marratxí se enfrentan al Aracena-AEC Collblanc en un encuentro en el que los isleños van a intentar sumar su segunda victoria tras el triunfo conseguido la pasada semana ante el Cornellà. / L.A. TRIVES

> TENIS

Ferrer, a un paso de la final en Valencia

David Ferrer logró el pase a las semifinales del ATP 500 de Valencia al derrotar a Nicolás Almagro por 6-3, 7-5 y deberá enfrentarse al croata Dodig que superó a Cilic por 6-2, 7-6 (6). También lograron el pase Dolgoplov y Melzer. / EM

> CICLISMO

Ponferrada acepta el aval del Mundial

Un paso más para que el Mundial de Ciclismo 2014 se celebre en León. Ponferrada aceptó ayer el acuerdo con la Junta de Castilla y León para firmar un aval de cuatro millones de euros como garantía de pago a la UCI. / EM

ANTES DE CONTRATAR UN

SEGURO DE HOGAR, PRUEBATELOS TODOS

Hasta

-25%

en coche,
hogar, salud,
vida y
accidentes.



Visítanos en los centros comerciales de

HIPERCOR y **El Corte Inglés**

www.seguros.elcorteingles.es

facebook.com/ECISeguros twitter.com/eciseguros

CENTRO DE SEGUROS Y SERVICIOS, CORREDURÍA DE SEGUROS, S.A.
GRUPO DE SEGUROS EL CORTE INGLÉS. Inscrita en Registro de la Dirección General
de Seguros y Fondos de Pensiones con N° J-200 / Concertado Seguro de Responsabilidad Civil
y Capacidad Financiera, según legislación vigente. Sólo para nuevos riesgos asegurados
por mediación de la correduría. Descuentos no aplicables a impuestos
y recargos legalmente repercutibles.



te escuchamos